



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:21

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 04 de Febrero de 2003.

NOTICIAS DE TV

+Taxistas realizan plantón frente a la Asamblea Nacional, demandan a los diputados a que se realice una interpretación auténtica de la ley de transporte. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de gobernación, Arturo Harding, informó que dentro de la investigaciones de la policía, está contemplado citar a todos los mencionados en el caso del tráfico de armas. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2)**

+Quedó confirmada la comisión Ad Hoc para tratar de encontrar una salida al Presupuesto General de la República. También se conformó la Comisión de desaforación del Presidente Enrique Bolaños, presidida por Jaime Morales Carazo. **(100% Noticias)**

+Miguel Mora, criticó el anunció del Presidente Bolaños de hacer un recorte hasta de un 40% de los empleados públicos. Lo calificó de innecesaria zozobra, tortura psicológica y terrorismo mental a la cual tiene sometido a los empleados del Estado y aseveró que si lo hace, el gobierno se cae porque crearía un caos en el país. El veto no es el principio ni el fin, porque quedan alternativas, ya el FSLN y el PLC están presentando propuestas que permiten respetar los acuerdos con el FMI **(100% Noticias)**

+El abogado de Agroinsa, Dr. Gregorio Pasquier, dijo que INISER se puede subastar porque esta institución no tiene bienes del Estado, es un ente autónomo. La deuda que esta institución tiene con la empresa que representa asciende a 9 millones de dólares. **(100% Noticias)**

+Guillermo Osorno expresó que el problema que tiene el Presidente es que con el veto y sin el veto van a haber despidos y es mentira que aprobado el veto van a venir grandes cantidades de dinero. **(100% Noticias)**

+El representante del BID, Eduardo Barcarcel confía que los nicaragüenses sabrán buscar una salida al problema del veto y que la ayuda de inversión no esta condicionada. Aseguró que esta institución desembolsará unos 100 millones de dólares. **(100% Noticias)**

+Gustavo Porras calificó de irresponsable el anunció que hizo el Presidente de despedir a un 40% de los trabajadores si no aprueban el veto. Esto es producto de una enfermedad, de senilidad mental del Presidente o quiere implementar el terrorismo a los trabajadores. Aseguró que si el Presidente hace lo que indicó ayer, el andamiaje se cae, e insto al mandatario se baje su salario y el de su familia. **(100% Noticias / TV Noticias, Canal 2)**

+Miguel López Baldizón, dijo que parte de este presupuesto es financiado con fondos de la cooperación externa, si no hay acuerdos con el FMI, no solamente dejamos de persuadir los 3,500 millones si no otros fondos adicionales de programas. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2)**

+El Dr. Noel Ramírez expresó que hay que buscar algunas alternativas al veto parcial señalando que aquí lo que se requiere es buscar una negociación entre el ejecutivo y el legislativo que no perjudique a la población en general. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Wálmaro Gutiérrez comentó que la posición de su bancada es que sea rechazado el veto a como esta planteado, no podemos ser objeto de presiones, amenazas, chantajes o coacciones. El Presidente Bolaños ahora dice que va a ahorrar en teléfono, luz, celulares etc., el hilo se rompe por la parte más delgada y eso se llama trabajadores por eso estamos aquí para velar por cualquier desmane que pretenda hacer el Mandatario contra los trabajadores. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:21

PAG - 2 -

+Wilfredo Navarro, aseguró que quien filtro la información de un posible arreglo entre él y el Presidente Bolaños fue Eliseo Núñez. Reaccionó molesto y dijo que ésta manipulación que hizo el jovencito que quiere tener un liderazgo a costas de hablar cualquier tontería, le da pesar porque demuestra que hay falta de moralidad y dignidad en los planteamientos de algunos miembros de su partido. El problema de Eliseo Núñez es que tiene un protagonismo y un ego más grande que su cuerpo y dice cosas que no se han decidido en el CEN, son opiniones personales que están afectando al partido. **(100% Noticias)**

NOTICIAS DE RADIO

+El diputado Rufino García dijo que el día de ayer se acordó que no va a haber ningún encuentro con el señor Presidente, mientras el no demuestre que verdaderamente tiene intenciones precisas y claras para poder estar con su bancada, que somos lo diputados liberales, que es su verdadera bancada y que el gobierno no lo ha considerado así. Agregó que desconoce eso que dijo el presidente que ya hay dos diputados de nuestra bancada que ya acordaron con él. **(Nueve en Punto, Radio Corporación)**

+Adolfo Jarquín mencionó que en el proceso de formación de la ley cuando el presidente hace uso de su facultad constitucional de presentar un veto a la Asamblea, desde el momento que es recibido en el Parlamento, tiene que continuar su tramite legal. Si se interrumpe ese tramite legal se estaría violentando la Constitución política, lo que significa que hay dos opciones o se aprueba o se rechaza. **(Impacto 540)**